



SE SUICIDA ARROJÁNDOSE DESDE LO ALTO DE UNA BANQUETA

Un súbdito inglés se ha quitado la vida arrojándose desde lo alto de una banqueta. El inglés, que hasta ahora no ha sido identificado, llegó a Gibraltar el día anterior, comprándose una banqueta en la que permaneció sentado durante todo el día frente a la famosa verja fronteriza. De madrugada algunos transeúntes le vieron con la banqueta debajo del brazo dirigiéndose hacia la cima del peñón. Según han declarado nada permitía suponer que se iba a producir el fatal desenlace. Ya en lo alto del peñón, el inglés colocó la banqueta al borde de una roca, se subió a ella y se arrojó al vacío, sumergiéndose su cuerpo en las aguas, de las que posteriormente fue extraído ya cadáver. A primeras horas de la tarde la policía ha subido a lo alto del peñón y ha procedido a retirar la banqueta del lugar.

KRAP

